

# 学校ニュース

## 肝付町立宮富小学校

3月22日(火)に、宮富小第71回卒業生3名が学校周辺のボランティア清掃活動を行いました。卒業を前に校区へできる恩返しはないかと話し合い、ボランティア活動を実施しました。自分たちの通学路にあるカーブミラーをピカピカに磨いたり、ガードレールについた苔を落としたりしました。1時間の清掃活動でしたが、子どもたちは一生懸命感謝の気持ちをもって取り組みました。途中校区の方々から声を掛けられるなど、触れ合いながらの活動となりました。



## 肝付町立高山小学校

3月8日(木)と9日(金)、高山小学校吹奏楽部がお別れコンサートを実施しました。年間を通して、各種コンサートやコンクール、流鏝馬祭りや消防団出初め式の先導など地域の行事にも積極的に参加してきましたが、今年度最後の演奏披露となりました。どの曲も感動しましたが、なかでも6年生だけによる『ウルトラ・ソウル』はとても迫力があり、観客から大きな拍手をいただきました。今後の活躍が楽しみです。

## 子育て 支援

社会福祉法人恵心福祉会

## 恵心保育園



恵心保育園では、宗教的情操教育の中で心豊かな心をもった子どもに育てほしいとの願いをもって日々保育に取り組んでいます。また最近よく聞かれる、子どもたちの「非認知能力」を高めるために保育一つ一つを見直し、子ども達の可能性を最大限に引き出せるような保育実践への取り組みや年長組は和太鼓演奏などさまざまな活動を行っています。

今年度は乳幼児用の保育室増設を行い完成予定です。子ども達が快適に過ごせる保育環境作りにも力を入れていきたいと思っております。